

Kreisliga A Nord Herren

MUTTV Bad Liebenzell : TTG Unterreichenbach-Dennjächt II
Samstag, 01.04.2023, 17:30 Uhr

Kroker fixiert zwei Punkte für die TTG Unterreichenbach-Dennjächt II

Mit 9:3 setzten sich die Gäste der TTG Unterreichenbach-Dennjächt II in der Kreisliga A Nord Herren gegen den MUTTV Bad Liebenzell durch. Das Spiel am Samstagnachmittag dauerte insgesamt 3 Stunden. In ihrem 16. Saisonspiel mussten die Gastgeber dabei auf 2 Ersatzspieler zurückgreifen.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Lange umkämpft war die Partie zwischen Otter / Schmidt und Eickmeier / Nutz, ehe sich die Gastspieler mit 9:11, 8:11, 13:11, 11:8, 6:11 durchsetzten. Knapp an einem Sieg vorbei schlidderten Stahl / Bohnenberger nach einer Führung mit zwei Sätzen Vorsprung gegen Kroker / Baumeister. Am Ende gewann jedoch der Gast noch im Entscheidungsdurchgang. Nicht so gut lief es für Hölzle / Hölzle bei ihrem 0:3 gegen Baumann / Schneider. Nach den anfänglichen Doppeln gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 0:3 an den Tisch. Auf verlorenem Posten stand Andreas Stahl in den ersten beiden Sätzen zunächst gegen Markus Baumann, kämpfte sich dann jedoch erfolgreich zurück und trug sich mit einem 3:2-Sieg noch in die Siegerliste ein. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Tanja Hölzle letztlich im Repertoire, um Jörg Eickmeier final zu gefährden, somit stand es am Ende der im Vorfeld als eher offen einzuschätzenden Partie 0:3. Anschließend war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:4 an der Reihe. Andreas Otter hatte am Nachbartisch gegen Johannes Simon Baumeister bei seiner Drei-Satz-Niederlage wenig auszurichten. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Martin Schmidt im Anschluss das Spiel, in das er auf dem Papier keinesfalls als Favorit gegangen war, mit 1:3 gegen Fabian Kroker abgab und eine Niederlage kassierte. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 1:6. Beim 0:3 gegen Klaus Nutz fand Bernd Bohnenberger von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Wenige Chancen hatte Lenn Hölzle bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Maximilian Schneider. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 1:8. Andreas Stahl konnte wenig später einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Jörg Eickmeier beim im Vorfeld nicht zu erwartenden Sieg von 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 10:16 für Stahl und 5:9 für Eickmeier seit Beginn der aktuellen Spielzeit. 3:2 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Tanja Hölzle und Markus Baumann den letzten Ballwechsel spielten. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Andreas Otter bei der letztlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Fabian Kroker. Durch diesen Sieg weist die Saison-Statistik von Kroker nun 11 Siege, bei 17 Niederlagen aus. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:3-Auswärtssieg.

Nach dieser Niederlage heißt es für den MUTTV Bad Liebenzell nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den TV Ebhausen am 15.04.2023 erfolgreich zu sein. Die Mannschaft der TTG Unterreichenbach-Dennjächt II wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen den TV Höfen am 29.04.2023 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

MUTTV Bad Liebenzell

Doppel: Otter / Schmidt 0:1, Stahl / Bohnenberger 0:1, Hölzle / Hölzle 0:1

Einzel: A. Stahl 2:0, T. Hölzle 1:1, A. Otter 0:2, M. Schmidt 0:1, B. Bohnenberger 0:1, L. Hölzle 0:1

TTG Unterreichenbach-Dennjächt II

Doppel: Kroker / Baumeister 1:0, Eickmeier / Nutz 1:0, Baumann / Schneider 1:0

Einzel: J. Eickmeier 1:1, M. Baumann 0:2, F. Kroker 2:0, J. Baumeister 1:0, M. Schneider 1:0, K. Nutz 1:0